

Levante de Castelló - 15/01/2009

MEDIACIÓN

La Fundación Isonomía viaja a Siria para reunirse con miembros de Hammas

Participa en una misión de paz en Palestina

Susana Barberá, Castelló
La Fundación Isonomía de la Universitat Jaume I de Castellón ha sido propuesta para integrar el grupo internacional de mediación, desde la perspectiva de género, constituido por la Plataforma de Mujeres Artistas contra la Violencia de Género, según informaron en un comunicado fuentes de dicha fundación.

La finalidad del grupo es intervenir en la mediación internacional para la consecución de la paz en Palestina y del cese de los ataques militares en Gaza, *«que tanto dolor, muerte y destrucción está causando sobre el pueblo palestino»*, fomentando el diálogo y una salida negociada entre las partes.

Con este objetivo, ayer el grupo de mediación internacional desde la perspectiva de género partió hacia Damasco, Siria, donde se reunirá con representantes de Hammas, así como

con miembros de diferentes organizaciones civiles y visitará los diferentes campos de refugiados palestinos ubicados en Damasco.

Este viaje se ha programado de forma extraordinaria con motivo de los ataques actuales en Gaza, según explicó ayer Anna Sales, miembro de Isonomía, quien asistió del 21 al 28 de diciembre a otra viaje, en este caso a Cisjordania para pedir la paz en Oriente Medio. En aquella ocasión participaron en la expedición la coordinadora de Isonomía, Alicia Gil, que estuvo acompañada por Anna Sales y Ana García.

Sales explicó que *«el objetivo en aquel, como en este viaje al que sólo ha ido Alicia Gil, es pedir la paz e intentar dialogar con asociaciones de mujeres, además de trabajar por la educación en las escuelas porque detectamos que el principal problema es el desconocimiento histórico»*.